



Pièces	3 Pièces
Superficie	186 m²
Référence	2308565
Prix	198 000 €

Villefort

Maison à vendre (48800)

48800 Villefort, à 3 minutes du lac de Villefort , Maison de village de 186 m² rénovée sur trois niveau comprenant au rdc un garage, un espace chaufferie et un stationnement véhicule. Au premier, une grande pièce de vie de 40 m², une cuisine donnant une belle terrasse ensoleillée, un wc et une salle d'eau. Au second, trois belles chambres et au dernier, 56 m² de combles aménageables en salle de jeux, pièce de lecture, salle de cinéma... Le + : La proximité aux activités nautiques du Lac de Villefort et de toutes ses commodités, maison sans travaux, place de parking privative, fort potentiel ...

48800 Villefort, 3 minutes from Lake Villefort, Village house of 186 m² renovated on three levels comprising on the ground floor a garage, a boiler room and vehicle parking. On the first floor, a large living room of 40 m², a kitchen opening onto a beautiful sunny terrace, a toilet and a shower room. On the second, three beautiful bedrooms and on the last, 56 m² of attic space that can be converted into a games room, reading room, cinema room... The +: The proximity to the nautical activities of Lake Villefort and all its amenities, house without work, private parking space, strong rental ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

